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L'INDUSTRIE DU SPECTACLE ET LES PEINTRES ???

L'industrie du spectacle : la musique, chanson, l'humour, la 
comédie, le film, a vraiment le vent dans les voiles au Québec. 
Bon Dieu ! En avons-nous des artistes de talent ? C'est à ne pas y 
croire pour un si petit peuple, mais... La télévision et la radio en 
sont naturellement les véritables moteurs de « transmission » 
avec les nombreux commanditaires. MAIS, les artistes-peintres 
ne sont-ils pas des agents culturels ? Nous en avons d'excellents. 
Pourquoi les télévisions n'en parlent pas? À moins qu'ils ou 
qu'elles soient chanteurs (ses) ou comédiens (nes)... et très 

amateurs en peinture. Les directeurs de programmes supposent-ils le public trop 
inculte ? Serait-ce une question de gros sous et donc de commanditaires ?


